

清流騎士

広瀬中学校生徒会新聞

第二号 令和三年六月十七日 発行

こんにちは、広瀬中学校生徒会です。今回は生徒会新聞第二号です。四月に新入生を迎え、新生徒会での活動がスタートしました。生徒会としての活動のあった行事の中から、入学式、生徒会入会式、部活動紹介の様子と、生徒会、各学級が決めたスローガンや目標について紹介します。

入学式

四月九日(金)に入学式があり、四十九人の新入生が入学しました。生徒を代表して生徒会長・副会長の三名が式場に入り、他の二、三年生は各学級からリモートでの参加でした。歓迎の言葉では、生徒を代表して副会長の椿さんが新入生に向けて、中学校での行事や、広中ブランドについて、そして、困ったときには先輩を頼ってほしいというアドバイスなど話をしました。全校生徒一六九人で力を合わせ、日々の生活や学校行事を充実したものにしていきたいと思えます。



(写真提供 フォト文具いちかわ様)

生徒会入会式・部活動紹介

四月十二、十三日に生徒会入会式と部活動紹介を行いました。生徒会入会式では、新入生に各専門部の取組を説明しました。



この生徒会入会式に向けて、執行部は春休みに登校し、準備を進めてきました。各専門部は何のためにあるのか、主な活動は何かなど、一年生に向けて説明しました。生徒会代表あいさつや校長先生からのお話では、「仲間と一緒に何かを成し遂げる大切さや楽しさを知って欲しい」というメッセージがありました。入会式での説明を受け、一年生の専門部も決まり、新たなメンバーでの活動がスタートしました。専門部に入ってから間もない頃は、仕事を忘れたり、ドタバタしたりと、とにかく必死で頑張っている様子でした。しかし、今は余裕をもって自分の仕事に向き合っていて全校生徒で良い学校を作り上げているように感じます。これから他の専門部に入って経験を重ね、各々がどんな取組をしているかなど、広中生徒会についてさらに、知って欲しいと思えます。

部活動紹介では、昨年と同様、体育館に集まることのできるの、一年生と部活動の紹介をする人のみでした。ですが、今年二、三年生は体育館の様子をリモート視聴することができました。やはり、実際に活動風景を見たり演奏を聞いたりするなど、生で見ると得るものが大きいと思うので、一年生にとっては印象深い時間になったと思います。今ではそれぞれがそれぞれの部活動で先輩方の姿を見て学びながら一生懸命に取り組んでいます。



生徒会スローガン

生徒会スローガンが決まりました。

「COLORS〜169色でライトアップ〜」

クローバーの葉に広中ブランドの四つの項目を当てはめて、ひとつひとつ美しく保っていこうという思いを込めました。本部のメンバーが目指している学校像や学校・生徒に対する思いなどを入れることができました。「広中ブランド」を執行部はもちろん、全校生徒が意識して行動し、「ブランド」として良いものにするために少しずつ活動を実施しています。また、昇降口に掲示するスローガンは全校生徒で現在作成中です。完成までお楽しみに。

学級目標

各クラスが学級目標を決めました。自分のクラスに足りないものや、もっと強化したいことなどをクラスで話し合い、それぞれが自分たちを見つめる良い時間になりました。決めた目標に向かってクラスで団結し、頑張っ



本部での取り組み

今年の本部では「広中ブランド」の意識化と強化に力を入れ、様々な取組をしています。まず、「あいさつがすごい広中生」の取組として、毎月十三日に「やすぎ13 DAY」を行っています。さらにたくさんの方とのあいさつが必要と思い、本部とともに執行部もメンバーに加えて校門や昇降口に立ち、あいさつを行っています。また、「広中ブランド」を意識してもらえよう、朝礼でクラスごとに「広中ブランド」を読みあげる活動を行っています。今後、他の専門部とも連携し、さらに高めていきたいと思えます。



息抜きコーナー

前回の生徒会新聞で執行部のメンバーの趣味を聞いたところ、「音楽を聞く」が多かったので音楽に関するコーナーです。

本部がオススメする曲
椿 琉衣「Dynamite」 (BTS)
荒銀 花乃「小さな恋のうた」 (MONGOL800)
横地 真和「僕のこと」(Mrs. GREENAPPLE)
ぜひ聞いてね！

編集後記

生徒会新聞二号ということで最初は作るのに苦戦しましたが、だんだんと慣れてきました。これから広瀬中生徒会の取組を皆さんにわかりやすく伝えられる新聞にしていきたいです。ぜひ読んでください。